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Verbale della riunione del Consiglio Direttivo della Divisione di Chimica 
Organica della SCI 23 febbraio 2015 

 
 Il Consiglio Direttivo della Divisione di Chimica Organica della SCI è riunito  il giorno 23 Febbraio 
2015, ore 11.00, presso la Biblioteca del Dipartimento di Chimica Organica (Edificio Cannizzaro, III 
piano, sala 309), dell’Università La Sapienza di Roma, P.le Aldo Moro 5, con il seguente OdG:  
 
1) Approvazione verbale della seduta precedente  
2) Comunicazioni  
3) Bilancio consuntivo 2014 e preventivo 2015  
4) Prossimo meeting China‐Italy  
5) Bandi premi e medaglie: nuovi regolamenti  
6) Membro Comitato Scientifico EuCheMS  
7) Convegno Divisionale 2015  
8) Convegno Divisionale 2016  
9) Varie eventuali  
 
Sono presenti alla riunione il Presidente Roberto Ballini, i Consiglieri Pietro Allegrini, Anna 
Bernardi, Giorgio Cevasco, Valeria Conte, Marco D’Ischia, Gianluca Maria Farinola, ed il past‐
President Paolo Scrimin. Per la discussione al punto all’OdG 7 si uniscono il Prof. Trombini, 
responsabile del comitato organizzatore del Convegno della Divisione di Chimica Organica 2015 a 
Bologna, ed il dott. Francesconi rappresentante della Chimica Organica nel Gruppo Giovani della 
SCI. 
 
1) Approvazione verbale della seduta precedente 
Vengono approvati i verbali delle sedute del 24 ottobre 2014 e del 17 dicembre 2014. 
 
2) Comunicazioni 
(i) Gianluca Farinola  informa dei contatti avuto con  Ilan Marek relativamente alla organizzazione 
del congresso EuCheMS 2015 in Portogallo ed illustra le aree tematiche del congresso stesso;  
 
(ii) Il Direttivo della Divisione ha proposto, come si era  in precedenza stabilito,  la candidatura del 
prof. Scrimin come Associate Member della Division of Organic and Biomolecular Chemistry (2016‐
2017);  
 
(iii)  Per  quanto  riguarda  le  candidature  per  il  premio  Distingueshed  Women  (IUPAC  2015) 
pervenute da Sezioni e Divisioni, il Comitato Esecutivo della SCI ha scelto le seguenti tre proposte: 
Lucia Banci, Marta Catellani, Roberta Sessoli. 
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4) gli Atti del Convegno della Divisione di Chimica Organica quest’anno avranno,   e per  la prima 
volta, il codice ISBN 
 
5)  Si  prende  atto  del  documento  prodotto  dal  prof.  Purrello  (CUN)  relativamente  alla  ASN.  Si 
auspica  che  questi  documenti  possano  arrivare  prima  al  Direttivo  per  poter  eventualmente 
recepire commenti o suggerimenti, e non quando sono già stati elaborati.  
 
6)  La  prof.ssa  Antonella  Dalla  Cort,  Coordinatore  del  GI  di  Chimica  Organometallica,  ha  fatto 
pervenire  una  nota  riguardante  la  prossima  scadenza  del  Consiglio  Direttivo  del  gruppo, 
sollecitando la Divisione di Chimica Organica a far pervenire delle candidature. Il Presidente Ballini 
suggerisce che  farà pervenire una  lista basata anche su suggerimenti che  i membri del consiglio 
potranno fargli pervenire via e‐mail. 
 
 
3) Bilancio consuntivo 2014 e preventivo 2015  
 
La prof.ssa Valeria Conte presenta  il bilancio  consuntivo  2014  e preventivo  2015  (in  allegato)  i 
quali vengono approvati all’unanimità dal CD. 
Viene  aperta  una  discussione  sulle  modalità  di  concessione  delle  anticipazioni  di  cassa  per 
l’organizzazione di congressi convegni ed altre  iniziative. L’ampia discussione verte sulle modalità 
con cui questi contributi sono stati concessi negli anni precedenti e su come ci si dovrà regolare in 
futuro. Il Presidente Ballini propone che venga disinvestita temporaneamente una somma (10.000 
euro)  attualmente  vincolata  in  titoli  per  essere  impiegata  per  tali  contributi  o  anticipi,  che 
dovranno essere restituiti a conclusione degli eventi. 
Il prof. D’Ischia propone di riprendere  le modalità con cui  le anticipazioni venivano erogate negli 
anni passati.  Il prof. Scrimin ritiene che questo problema sia già stato affrontato  in precedenza e 
cercherà di recuperare  il documento  in cui queste modalità furono formalizzate. Al termine della 
ampia  discussione,  il  Consiglio  Direttivo  si  esprime  favorevolmente  all’unanimità  al  predetto  
disinvestimento. 
 
 
4) Prossimo meeting China‐Italy  
Il  Presidente  Ballini  rammenta  le  principali  informazioni  sull’organizzazione  dell’imminente 
congresso  italo‐cinese.  Facendo  seguito  al  primo  meeting  Cina‐Italia  sulla  Chimica  Organica, 
svoltosi  a  Shanghai nel 2010,  il CD della Divisione di Chimica Organica ha proposto  alla  collega 
Giulia  Licini  (Università  di  Padova)  di  farsi  carico  dell’organizzazione della  seconda  edizione  del 
meeting, che inizialmente si sarebbe dovuto tenere l’anno successivo alla prima edizione. Vista la 
disponibilità  della  collega  Licini  che  permetterà  alla  Divisione  di  risolvere  un  problema 
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organizzativo che si trascinava dal 2011, il Presidente propone di concedere  a titolo di anticipo  la 
cifra di € 2.000 per l’organizzazione del meeting. Tale proposta viene approvata all’unanimità. 
 
5) Bandi premi e medaglie: nuovi regolamenti  
Il Consiglio Direttivo, dopo aver condiviso (nella precedente riunione), la proposta di massima per 
giungere  ad un Regolamento unico per  l’attribuzione delle diverse medaglie della Divisione e  a 
nuovi bandi delle stesse, presa visione dei testi (qui allegati) predisposti dai Consiglieri Cevasco e 
Conte li approva all’unanimità. Vengono approvate anche le modifiche proposte per il bando della 
medaglia  Pino  concordate  con  il  CD  della  Divisione  di  Chimica  Industriale.  Resta  inteso  che  le 
proposte di modifiche verranno portate all’approvazione dell’Assemblea dei Soci in occasione del 
prossimo  Convegno  di  Bologna  2015.  Il  Consigliere  Cevasco  illustra  alcune  delle modifiche  al 
regolamento  delle medaglie  della  SCI  approvate  in  occasione  dell’ultima  riunione  del  Consiglio 
Centrale della SCI. Il Consiglio prende atto delle modifiche apportate che tengono anche conto di 
quanto emerso nella discussione della seduta del CD del 17 dicembre 2014 ed ivi verbalizzato.  
 
 
6) Membro Comitato Scientifico ESOC  
Il  collega  Marco  Lucarini,  per  motivi  personali,  intende  dimettersi  da  membro  del  comitato 
scientifico  ESOC  e  chiede  di  provvedere  alla  nomina  di  un  suo  sostituto.  Il  Consiglio  Direttivo 
unanime ritiene che  la persona da candidare debba avere una buona esperienza negli organismi 
internazionali. Si decide di rinviare la discussione ad una prossima riunione a partire da una rosa di 
nomi che potranno essere proposti prima della prossima riunione del Consiglio Direttivo.  
 
 
7) Convegno Divisionale 2015  
Interviene il prof. Trombini in qualità di coordinatore del comitato organizzatore del Convegno. ed 
illustra una proposta per  il programma e  l’organizzazione  temporale delle  sessioni.  Interviene  il 
Dott. Francesconi in qualità di rappresentante del Gruppo Giovani. 
Il  Consiglio  Direttivo,  dopo  aver  preso  atto  di  alcune  indicazioni  del  prof.  Trombini  e  del  dr. 
Francesconi, conviene quanto segue: 
Il programma prevede 3 Plenary Lecturers: uno è  individuato  in Erbert Mayer, un conferenziere 
industriale verrà suggerito dal Consigliere Allegrini, ed uno sarà proposto dal Gruppo Giovani 
Vi saranno inoltre le conferenze dei vincitori dei 4 premi e 4 medaglie della Divisione. 
Si  ravvisa  la  necessità  di  fissare  in modo  preciso  il  numero  di  sessioni,  che  si  svolgeranno  in 
parallelo.  Ciascuna  di  queste  avrà  una    keynote  lecture.  Verrà  riservato  uno  spazio  di mezza 
giornata la cui organizzazione sarà condivisa con il  gruppo dei giovani.  
Si dovranno creare gli spazi per 60‐70 comunicazioni orali .  
Vi sarà inoltre una tavola rotonda su tematiche di interesse industriale.  
Le tematiche saranno: 
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1) Materiali ed energia  
2) Fine chemicals 
3) Biotecnologie e scienze della vita 
4) Green Chemistry 
5) Organometallica 
6) Sostanze naturali 
Il Presidente ribadisce l’opportunità di contattare i gruppi per identificare in anticipo i keynote  
Il Consigliere Scrimin propone la istituzione di una Giorgio Modena lecture dedicata alla memoria 
del Prof. Modena, suggerendo che il conferenziere debba essere straniero ed attivo nella chimica 
fisica organica.  
Riguardo la lingua del Congresso, si conviene che quella ufficiale è italiano, ma si lascia la libertà di 
preparare  le  presentazioni  in  inglese.  Il  prof.  Trombini  riferisce  di  aver  parlato  con  il  prof. 
DeAngelis  riguardo  la possibilità di pubblicizzare  il convegno  tramite Chempubsoc Europe e che 
perciò sarebbe auspicabile che i riassunti fossero in inglese. A tale proposito il Presidente ricorda 
che da quest’anno  il volume degli Atti  sarà dotato di  codice  ISBN e pertanto  si delibera  che gli 
abstract dovranno essere in lingua inglese. 
 
 
8) Convegno Divisionale 2016  
Per  l’organizzazione  del  Convegno Divisionale  2016  il  Presidente  relaziona  positivamente    sulla 
sede proposta dall’Università di Venezia  (Prof. Ottorino De  Lucchi) e  su queste basi  il Consiglio 
Direttivo condivide di proporre la sede di Mestre alla prossima Assemblea dei Soci (che si terrà in 
occasione del Convegno di Bologna 2015) per l’organizzazione del Convegno 2016. 
Il  Presidente  fa  presente,  inoltre,  che  c’è  la  disponibilità  della  prof.ssa  Cinzia  Chiappe 
dell’Università  di  Pisa  per  l’organizzazione  del  Convegno  successivo  a  quello  del  2016  (per  ora 
previsto per il 2018). Il Consiglio Direttivo, apprezza e ringrazia la Collega ed auspica che nel 2018 il 
Convegno venga organizzato dai colleghi dell’Università di Pisa. 
La Consigliera Conte riferisce di aver ricevuto una informale candidatura per il Convegno del 2019 
dalla sede di Ferrara. 
 
9) Varie eventuali  
 
Non vi sono varie eventuali. 
 
Terminata la discussione dei punti all’ordine del giorno, la seduta viene tolta alle ore 17.00. 
 
 
Il Presidente                Il Segretario  
Prof. Roberto Ballini            Prof. Gianluca Maria Farinola 


